

También preocupa el uso de la energía nuclear, que rechaza casi el 60% de los encuestados



(ESPAÑA, 10/06/2011) El desafección de los ciudadanos hacia la clase política batió su marca histórica el pasado mes de mayo. Políticos y partidos son mencionados como un problema por el 22,1% de los españoles. Constituyen así el tercer elemento de preocupación en España, tras el paro y la situación económica, desde hace más de un año.

Según el último barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) realizado entre el 3 y el 11 de mayo y publicado ayer, el desempleo sigue en cabeza de los problemas del país,

citado por el 84,1% de los encuestados el dato más alto desde hace 15 años seguido por los problemas de carácter económico, que menciona el 46,6% de los españoles.

Casi el 60% de los españoles en contra de la energía nuclear

El 59,4 % de los españoles están en contra de la energía nuclear, mientras que solo el 25,8 % se muestran a favor. Además, el 54,2 % aseguran que, aunque es una fuente importante de energía, se debería renunciar a su uso por los riesgos que lleva aparejados; incluso más de la mitad piensan que estos superan sus beneficios.

La mitad de los 2.500 entrevistados piensan que el país podría seguir desarrollándose sin usar este tipo de energía, aunque el 54,2 % señalan que ayuda a ser más independiente. También un 42,9 % opinan que los riesgos que tiene el uso de esta energía son controlables con adecuadas medidas de seguridad.

El 13,9 % de los españoles cerrarían ahora todas las centrales, mientras que otro 31 % no construirían más e irían cerrándolas según termina el plazo previsto de vida útil. Solo el 6,3 % construirían nuevas y prolongaría la vida de las existentes, mientras que el 19,5 % levantarían otras, pero acabaría con las que finalizarasen su plazo de existencia.

Fuente: Público, La Voz de Galicia, EFE